



Frente  
Amplio

## DECLARACION

El Frente Amplio de Uruguay expresa su total solidaridad con el Presidente Rafael Correa y con el pueblo ecuatoriano frente al intento golpista llevado a cabo por un sector de la policía y de la fuerza aérea, que ha agredido al Presidente, ocupado aeropuertos e intentó tomar por asalto la sede del Poder Legislativo.

Saluda la decisión del pueblo ecuatoriano que salió de inmediato a las calles, rodeó el Palacio de Carondelet y la propia sede del Hospital Policial de Quito para defender la democracia y expresar su apoyo a la Revolución Ciudadana que encabeza el presidente Correa, al grito de: “¡El pueblo unido, jamás será vencido!”.

El Frente Amplio llama a los gobiernos y a las organizaciones populares y sociales de América Latina a pronunciarse en defensa de la institucionalidad democrática en Ecuador, causa común a todos los pueblos del continente.

Montevideo, 30 de setiembre de 2010.